



**LAUF
FÜR DEIN
LEBEN.**

20.-22. Mai 2011

NEWSLETTER 05 28.9.2010

Laufen für die Schule

Fasanenhofschule: Sponsoren-Marathonlauf für guten Zweck

Sieben Marathonläufer mit der Erfahrung aus zusammen über 1000 Marathons unterstützen die Schülerinnen und Schüler der Fasanenhofschule beim Sponsorenlauf zu Gunsten der Schulhofgestaltung der Schule. Ungefähr 450 Schüler aus 23 Klassen vom ersten bis zum 10. Schuljahr werden dabei sein.

Neben der Schulhofgestaltung steht der Projekttag unter dem Motto „2500 Jahre Marathon“. Das Jubiläum wird in diesem Jahr weltweit gefeiert.

„Worldrunner“ Michael Weber hat alle sieben Kontinente abgelaufen. Mario Sagasser lief letztes Jahr

den Spartathlon (246 km von Athen nach Sparta), Manfred Stronzcyk lief den größten Ultramarathon der Welt, den Comrades Marathon in Südafrika über 90 km. Und Friedrich Iffert, Abteilungsleiter der Leichtathletikabteilung des PSV Grün-Weiß Kassel fährt jedes Jahr zum berühmten 100 km-Lauf in die Schweiz nach Biel. Sie alle unterstützen Jürgen Haschen, den begeisterten Marathonläufer und Lehrer an der Fasanenhofschule, der selbst schon über 70 Marathons gelaufen ist und beim E.ON Mitte Kassel als Brems- und Zugläufer im Einsatz ist. Der E.ON Mitte Kassel Marathon ist ebenfalls vertreten. Dort waren auch zahlreiche Fasanenhofschüler aktiv beim Mini-Marathon dabei.

Am Dienstag, 5. Oktober findet der Sponsoren-Marathonlauf von 8.00 Uhr bis 12.30 Uhr statt. Um 12.15 Uhr werden alle Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrerinnen und Lehrern die Marathonläufer im Ziel empfangen. Auf dem Programm stehen 80 Runden zu je 527,50 Metern und insgesamt 42,2 km. Die sieben Dauerläufer wollen einen ganzen Marathon um den Schulhof laufen und dabei die Schülerinnen und Schüler unterstützen, mög-

lichst viele Runden um und für den Schulhof zu drehen, damit viel Geld zur Verschönerung des Schulhofes



Foto oben: Mit dem Mini-Marathon zertifiziert: die Grundschule Wolfsanger-Hasenhecke mit den Lehrerinnen Janine Döhring, Hella Brückner-Nolde und Bärbel Knoche sowie Marianne Cristian (2. v. r.) vom Staatlichen Schulamt.

zertifiziert. Die Fachberaterin des Staatlichen Schulamtes, Marianne Cristian, hat die Schule begutachtet und beraten. Die Schule hat den Mini-Marathon in im Rahmen des E.ON Mitte Kassel Marathon in den Mittelpunkt der Präsentation gestellt und über Erfahrungen berichtet, um andere Schulen zum Mitmachen zu motivieren. Die Grundschule Wolfsanger hat bereits dreimal am Mini-Marathon teilgenommen - in diesem Jahr stellte sie mit 91 Kindern die größten Finisher-Gruppe im Verhältnis zur Gesamtschülerzahl und bekam dafür bereits einen Preis.



Lehrer und Dauerläufer Jürgen Haschen ist der Mitinitiator des Marathontages an der Fasanenhofschule.

zusammen kommt. Die Schülerinnen und Schüler laufen an diesem Tag zu verschiedenen Zeitpunkten aufgeteilt nach Klassen in einer vorgegebenen Zeit (30 Minuten) ebenfalls möglichst viele Runden mit den Marathonläufern. In der restlichen Zeit ist Projekttag zum Thema Schulhofgestaltung.

Weitere Infos unter: www.d16marathon.de und auf www.fasanenhofschule.de.

Presseinfo: Michael Küppers

www.kassel-marathon.de

